

WARTA

Progres Pembangunan Poskamling oleh Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Oct 8, 2023 - 10:39



Pengerjaan Poskamling oleh Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan di Desa Patengteng Kecamatan Modung

BANGKALAN, - Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan terus menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat Dess Patengteng Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan. Salah satu bukti nyata dari upaya ini adalah progres pembangunan Pos Komando Lingkungan (Poskamling) yang telah mencapai tahap yang signifikan.



Dalam upaya memperkuat sinergi antara TNI dengan masyarakat, Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan telah memfokuskan perhatian mereka untuk membangun Poskamling yang akan menjadi pusat kegiatan sosial dan keamanan di wilayah ini.

Komandan SSK Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, Lettu Inf Muhammad Effendi mengatakan bahwa progres pembangunan Poskamling ini adalah hasil kerja keras bersama antara anggota Satgas TMMD dan warga setempat. "Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif dari masyarakat dalam proyek ini. Ini adalah bukti nyata bahwa kolaborasi antara TNI dan warga dapat menghasilkan hasil yang positif," Tuturnya.

Poskamling yang saat ini sedang dalam tahap pembangunan akan dilengkapi dengan sarana dan prasarana yang modern dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat setempat. Fasilitas ini diharapkan akan menjadi pusat koordinasi dalam hal keamanan dan kegiatan sosial yang akan meningkatkan rasa kebersamaan dalam komunitas.

Sementara itu, Bapak Sa'i, seorang warga setempat, mengungkapkan rasa terima kasihnya terhadap upaya Satgas TMMD. "Poskamling ini akan menjadi tempat kami untuk berkumpul, berdiskusi, dan merencanakan langkah-langkah untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan di lingkungan kami. Terima kasih atas dukungan dari TNI dalam membangun Poskamling ini," ujarnya dengan senyum mengembang.

Pembangunan Poskamling oleh Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan adalah salah satu contoh nyata dari komitmen TNI dalam memajukan wilayah dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Proyek ini diharapkan akan segera selesai dan menjadi pusat kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat setempat.

(Pendim_0829)